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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE TRANSPORTES 
CELEBRADA EL MARTES 30 DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL CATORCE. 
 
 
EN LA CUATRO VECES HEROICA CIUDAD DE PUEBLA DE ZARAGOZA, 
A LOS TREINTA DÍAS DEL MES DE SEPTIEMBRE DEL AÑO DOS MIL 
CATORCE, REUNIDOS EN LA SALA DE COMISIONES DEL PALACIO 
LEGISLATIVO, LAS DIPUTADAS Y DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA 
COMISIÓN DE TRANSPORTES: JULIÁN RENDÓN TAPIA, PABLO 
FERNÁNDEZ DEL CAMPO ESPINOSA, JOSÉ GERMÁN JIMÉNEZ 
GARCÍA, PABLO MONTIEL SOLANA, MIGUEL ÁNGEL HUEPA PÉREZ; EL 
RETARDO JUSTIFICADO DE LA DIPUTADA GERALDINE GONZÁLEZ 
CERVANTES Y LA INASISTENCIA JUSTIFICADA DEL DIPUTADO 
FRANCISCO RODRÍGUEZ ÁLVAREZ, HUBO QUÓRUM, SE INICIÓ LA 
REUNIÓN A LAS DOCE HORAS CON NUEVE MINUTOS. ============= 
EN EL PUNTO DOS EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN SOLICITÓ AL 
DIPUTADO PABLO FERNÁNDEZ DEL CAMPO  ESPINOSA FUNGIERA 
COMO SECRETARIO PARA EL DESARROLLO DE ESTA REUNIÓN; 
ASIMISMO DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA, LA CUAL FUE APROBADA 
POR UNANIMIDAD. ========================================== 
EN EL PUNTO TRES DEL ORDEN DEL DÍA EL DIPUTADO PRESIDENTE 
SOMETIO A VOTACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR, SIN TENER 
OBSERVACIONES SE APROBÓ CON CINCO VOTOS A FAVOR. ======= 
EN EL PUNTO CUATRO EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN PUSO A 
CONSIDERACIÓN LOS ASUNTOS EXISTENTES EN TRÁMITE. ======== 

ACTO SEGUIDO LA DIRECCIÓN GENERAL DE ASUNTOS JURÍDICOS, 
DE ESTUDIOS Y DE PROYECTOS LEGISLATIVOS  EXPUSO QUE 
EXISTEN DOS ESCRITOS, EL PRIMERO DEL CIUDADANO AGUSTÍN 
PÉREZ MORA ORIGINARIO DEL MUNICIPIO DE SAN SALVADOR EL 
SECO, DONDE MANIFIESTA QUE SOLICITÓ CUATRO PERMISOS PARA 
SERVICIO DE TAXIS Y LA SECRETARÍA DE TRANSPORTES DEL 
ESTADO LE NOTIFICÓ EL DICTAMEN DE FACTIBILIDAD; LA 
DEPENDENCIA  SEÑALA QUE ESTÁ EN TRÁMITE Y NO HA CONCLUIDO 
EL ESTUDIO Y ANÁLISIS SU VIABILIDAD DE SU PETICIÓN Y 
PROCEDERÁ A INFORMAR EL ESTATUS DE LA SOLICITUD; ASIMISMO 
SOLICITA LA INTERVENCIÓN DE LA COMISIÓN DE TRANSPORTES 
PARA COADYUVAR Y LA DEPENDENCIA EMITA SU DICTAMEN FINAL; 
ASIMISMO PROPONE ACUSAR DE RECIBO Y ENTERADO EL ESCRITO 
A LA DEPENDENCIA ENCARGADA EN EL ÁREA. EL SIGUIENTE ASUNTO 
LO SUSCRIBEN PERMISIONARIOS Y ASOCIADOS DE LA LÍNEA DE 
AUTOBUSES PUEBLA, TLAXCALA, CALPULALPAN Y ANEXAS; 
MANIFESTANDO QUE EL PRESIDENTE MUNICIPAL DE TLALTENANGO 
NOTIFICÓ UN REGLAMENTO EXPEDIDO POR EL CABILDO DEL 
MUNICIPIO, DONDE INFORMA QUE DEBERÁN PAGAR TREINTA PESOS 
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POR MINUTO DE RETRASO LAS UNIDADES DE ESTA LÍNEA DE 
AUTOTRANSPORTE FEDERAL, ACTO SEGUIDO SE PROPUSO ACUSAR 
DE RECIBO Y ENTERADO Y INFORMAR A LA SECRETARÍA DE 
TRANSPORTES DEL ESTADO POR SER LA AUTORIDAD EN LA 
MATERIA. ==================================================  
EN USO DE LA PALABRA EL  PRESIDENTE DE LA COMISIÓN SOMETIÓ 
A VOTACIÓN DE ACUSAR DE RECIBO Y ENTERADO LOS ASUNTOS 
EXISTENTES EN TRÁMITE, SIN TENER OBSERVACIONES SE 
APROBARON CON CINCO VOTOS A FAVOR. ====================== 
EN ASUNTOS GENERALES EL DIPUTADO PRESIDENTE COMENTÓ EL 
TEMA DEL SEGURO OBLIGATORIO DE RESPONSABILIDAD CIVIL PARA 
TRANSITAR EN CAMINOS Y PUENTES FEDERALES, PUSO A 
CONSIDERACIÓN Y SEÑALÓ QUE PODÍA SER ENRIQUECIDO CON LAS 
APORTACIONES DE TODOS LOS DIPUTADOS Y SE PONGAN A 
CONSIDERACIÓN PARA APROBARSE EN LA PRÓXIMA REUNIÓN. ===== 
EN USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO PABLO MONTIEL SOLANA, 
PROPUSO SOLICITAR A LA SECRETARÍA DE TRANSPORTES DEL 
ESTADO REALICE E INFORME LAS ESTADÍSTICAS DE COSTOS DE 
ACCIDENTES VIALES, SI HAN AUMENTADO O DISMINUIDO LOS 
ÍNDICES DE CATÁSTROFES VEHICULARES; MENCIONÓ QUE EN SU 
OPINÓN NO PUEDE SER DE CARÁCTER OBLIGATORIO EL SEGURO DE 
RESPONSABILIDAD CIVIL PARA TRANSITAR EN CAMINOS Y PUENTES 
FEDERALES, YA QUE CON ELLO CONLLEVA AL USUARIO A 
CONTRATAR UN SEGURO ANTE UN TERCERO O PARTICULAR. ====== 
ACTO SEGUIDO EL DIPUTADO JOSÉ GERMÁN JIMÉNEZ GARCÍA 
SEÑALÓ EL COSTO DE LAS MULTAS QUE LOS USUARIOS QUE SERÁN 
ACREEDORES POR NO CONTAR CON UN SEGURO VEHICULAR, 
PROPUSO QUE LA DIRECCIÓN GENERAL DE ASUNTOS JURÍDICOS, 
DE ESTUDIOS Y DE PROYECTOS LEGISLATIVOS ENTREGUE UN 
ESTUDIO DE FACTIBILIDAD Y ELLOS TENGAN LA OPORTUNIDAD DE 
ESTAR INFORMADOS DE SUS ALCANCES Y METAS. =============== 
FINALMENTE EL DIPUTADO MIGUEL ÁNGEL HUEPA PÉREZ, SOLICITÓ 
QUE ESA DEPENDENCIA PRESENTE UN INFORME DE LA PROPUESTA, 
PARA QUE POSTERIORMENTE SE ANALICE Y ESTUDIE. ============  
AGOTADOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA, SE TUVO POR 
CONCLUIDA LA REUNIÓN A LAS DOCE HORAS CON  VEINTIÚN 
MINUTOS DEL MISMO DÍA DE SU INICIO. ========================= 

  ======================================================== 
  
 
 

  
DIP. JULIÁN RENDÓN TAPIA 

PRESIDENTE 
  

http://www.cnnexpansion.com/mi-dinero/2014/09/23/8-puntos-que-debes-saber-sobre-el-seguro-carretero
http://www.cnnexpansion.com/mi-dinero/2014/09/23/8-puntos-que-debes-saber-sobre-el-seguro-carretero
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DIP. GERALDINE GONZÁLEZ CERVANTES  
VOCAL 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

DIP. PABLO MONTIEL SOLANA 
VOCAL 

DIP. JOSÉ GERMÁN JIMÉNEZ GARCÍA 
VOCAL 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
 

DIP. PABLO FERNÁNDEZ DEL CAMPO 

ESPINOSA 
VOCAL 

 
 
 
 
 
 

DIP. MIGUEL ÁNGEL HUEPA PÉREZ 
VOCAL 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
ESTA HOJA DE FIRMAS CORRESPONDE A LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN TRANSPORTES, 

CELEBRADA EL MARTES TREINTA DE SEPTIEMBRE DE DOS MIL CATORCE. 
Excelente  


